

AMLO exige a Delgado cuentas de prerrogativas del partido

Pide a líder guinda que explique si cumple con la promesa de no utilizar 50% de los recursos

**ALBERTO MORALES
Y EDUARDO DINA**

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador pidió a la dirigencia de Morena, que encabeza Mario Delgado, que explique si han cumplido con su compromiso de regresar 50% de las prerrogativas que le entrega el INE.

“Morena va a recibir 3 mil 220 millones de pesos... Hay que ver esto, porque Morena se comprometió, hay que ver si se cumplió a entregar una parte de este dinero, ojalá y nos puedan informar sobre esto”, indicó.

El pasado 29 de septiembre, EL UNIVERSAL documentó que pese a la promesa de Morena de devolver la mitad de su financiamiento público, el partido ha conservado esos recursos equivalentes a mil 547 millones de pesos, bajo el argumento de que deben pagar las multas impuestas por el INE.

Sin embargo, las reducciones aplicadas por la autoridad electoral por multas contra Morena sólo representan 7.6% de su financiamiento en 2022, y 4.7% hasta septiembre de 2023.

El partido que López Obrador fundó y lo llevó a la Presidencia no ha solicitado la renuncia a ningún porcentaje de sus prerrogativas, según informó la Dirección Ejecutiva de Administración del INE a EL UNIVERSAL, mediante una solicitud de información.

En la conferencia mañanera, el Mandatario federal argumentó que le consta que Morena ha regresado recursos a la Tesorería de la Federación, porque éstos se usaron para la rehabilitación de un puente que se había caído en Sinaloa: “Morena no pagó la rehabilitación del puente, devolvió el dinero a la Tesorería o estaba siendo el trámite”, insistió.

López Obrador acusó que es mucho dinero lo que reciben de financiamiento público los institutos políticos: “Cuando planteamos la reforma para deducir lo que reciben los partidos, el bloque conservador se opuso, sólo se contó con los votos de Morena, rechazaron la reforma electoral y es importante por eso que se sepa que si no hay mayoría calificada no puede haber reforma constitucional”.

Señaló que esto se debe tomar en cuenta en el momento que los ciudadanos razonen su voto: “Son tres cosas. En primer lugar, el programa, si voto por este partido, tiene un programa con estas características y coincido con ese programa, estoy de acuerdo con ese programa; segundo, el candidato, ‘la considero honesta, trabajadora, y tercero, el partido o coalición, puede ser que a alguien no le guste. Eso es razonar nuestro voto”, opinó. ●

ANDRÉS M. LÓPEZ OBRADOR

Presidente de México

“Morena va a recibir 3 mil 220 millones de pesos... Hay que ver esto, porque Morena se comprometió, hay que ver si se cumplió a entregar una parte de este dinero, ojalá...”



FERNANDA ROJAS. EL UNIVERSAL

El presidente Andrés Manuel López Obrador llamó a los mexicanos a razonar muy bien su voto.

